

ANUNCIA TRUMP PAZ; IRÁN DICE QUE NO

Irán dispara dos oleadas de misiles contra Israel, horas después de que Trump anunciara un alto al fuego; no se reportan muertos.

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 24 de Junio de 2025

Año XXXVIII No. 13,847
Sabinas, Coahuila

EN INFRAESTRUCTURA

PREPARA COAHUILA, MILLONARIA INVERSIÓN



Score!

¡LOS ECHAN!

Fracasa el Atlético de Madrid en el Mundial de Clubes; culpan a César Ramos de su eliminación.



Participan el Gobierno Federal y alcaldes, anunció el Gobernador

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, anunció que su administración se encuentra afinando los últimos detalles de un nuevo programa de inversión en infraestructura, el cual será presentado en los próximos meses y representará una inyección histórica de recursos para todas las regiones del estado.

“Será una inversión adicional a los proyectos que ya están en marcha, y estamos trabajando en conjunto con el gobierno federal, los municipios y el sector privado para hacerla realidad”, adelantó el mandatario estatal.

Este plan de infraestructura, según explicó Jiménez Salinas, es parte de una estrategia integral orientada a impulsar el desarrollo regional, mejorar la movilidad urbana, reforzar la conectividad y elevar la calidad de vida de las y los coahuilenses.

El Gobernador también informó que, como parte del cumplimiento de sus compromisos de campaña, actualmente se encuentran en ejecución múltiples



Jiménez Salinas enfatizó que todos estos proyectos son parte de una política pública orientada al fortalecimiento de la infraestructura estatal.



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

obras con una inversión total que supera los 2 mil 25 millones de pesos.

Entre los proyectos destacados se encuentran en la Región Norte, la segunda etapa del bulevar Jesús María Ramón, con un avance del 79% y una inversión de 98 millones de pesos; así como la carretera Premier, bajo un esquema público-privado, con una inversión superior a los 300 millones de pesos y más del 60% de avance.

LOCAL / PÁG. 2



En la Región Sureste son varias las obras de conectividad que se están realizando, como la Prolongación del Nazario Ortiz Garza.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



COMPROMETIDO ÓSCAR RÍOS CON LA EDUCACIÓN

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Como parte del esfuerzo conjunto entre el Gobierno Municipal de San Juan de Sabinas y el Gobierno del Estado para fortalecer la educación en todos sus niveles, el alcalde Óscar Ríos Ramírez visitó el Centro de Atención Infantil No. 5 “Anna Freud”, donde llevó importantes beneficios para el alumnado y personal docente.

Durante su intervención, el edil reconoció la gran labor que realiza el

personal del plantel, encabezado por la directora Irma Verónica López Ordaz, a quien felicitó junto a las y los maestros por su compromiso con la formación de la niñez.

LOCAL / PÁG. 3

ESCANEA AQUÍ



Denuncia daños en capilla de velación

Personas desconocidas lograron introducirse y causar destrozos

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE AGUJITA, COAH.- Ciudadanos denunciaron los daños ocasionados a la puerta de acceso y vidrio de la capilla de velación, un recinto importante para la comunidad. A pesar de que el portón principal se en-

cuentra cerrado bajo candado, personas desconocidas lograron introducirse y causar destrozos, lo que ha generado gran preocupación entre los habitantes del sector.

Según los denunciantes, la falta de atención al recinto municipal podría como resultado que en poco tiempo se convierta en ruinas. Los vecinos recuerdan el caso del Mu-



seo Nacional del Carbón, ubicado a un costado de la carretera federal 57, que también sufrió daños y abandono, y recientemente el antiguo centro social fue vendido a un particular.

Los ciudadanos piden a las autoridades municipales una mayor atención para evitar que en el corto plazo, las personas en si-

tuación de vulnerabilidad no cuenten con un recinto para velar a quienes se adelantaron en el camino. La capilla municipal de velación es un lugar importante para la comunidad, y su deterioro puede tener un impacto significativo en la calidad de vida de los habitantes.

LOCAL / PÁG. 2

